平第四小学校 学校通信

令和3年 3月23日



## 平窪の学会

March

第36号



本日、6年生47名が平第四小学校を卒業しました。本校のこれまでの伝統を受け継ぎ、 新たな伝統を築こうと下級生をリードしてきた47名です。

コロナ禍の中、さまざまな制限や困難がありましたが、元気に、明るく、そして、やさしく、 友達と力を合わせながらがんばり続けてきました。すばらしかったです。そうした力は、中 学校生活でも生かされていくことでしょう。また、みなさんの姿は、新6年生を中心とした下 級生たちにも受け継がれていくものと思います。

6年生の皆さん、卒業、おめでとうございます。中学校でも活躍してください。

## 修了、おめでとう! (1~5年生)

1年生~5年生の子どもたちも全員が、現学年の課程を修了しました。 実額で元気に過ごし、学習や運動などにも一生懸命取り組みました。 どの子も、心豊かで、さらにたくましくなりました。 4月からは、1学年進級し、新たな目標に向かって、一人一人が力を発揮し、高めていくものと期待しています。 とても楽しみです。

## 健康・安全に気をつけ、充実した春休みに!

春休みは、4月5日(月)までです。新型コロナウイルス感染防止や事故防止に努めるとともに、<u>学習</u> や生活のリズムが崩れないように、ご家庭、地域での見守りと声かけをお願いいたします。

本年度も、本校へ温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。心より御礼を申し上げます。「来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。」